

<http://www.derwesten.de/staedte/nachrichten-aus-unna-kamen-bergkamen-holzwickede-und-boenen/schreberjugend-bestaeigt-hoffmann-im-amt-id6643660.html>

JUBILARE GEEHRT

Schreberjugend bestätigt Hoffmann im Amt

10.05.2012 | 18:21 Uhr



Bürgermeister Roland Schäfer und Vorsitzender Benjamin Hoffmann ehren die Jubilare der Schreberjugend.

Foto:

Bürgermeister Roland Schäfer und der wieder gewählte Vorsitzende Benjamin Hoffmann hatten alle Hände voll zu tun – der Stadtverband der Schreberjugend Bergkamen hatte zur Jubilarehrung eingeladen.

Bürgermeister Roland Schäfer und Schreberjugendstadtverbandsvorsitzender Benjamin Hoffmann hatten alle Hände voll zu tun – der Stadtverband der Schreberjugend Bergkamen hatte zur Jubilarehrung eingeladen. Für über 10, 15, 20, 30 und 40 Jahre wurden insgesamt 34 Jubilare ausgezeichnet. In seiner Rede unterstrich Bürgermeister Roland Schäfer die Wichtigkeit und Notwendigkeit ehrenamtlicher Arbeit auch und insbesondere in der kulturellen Jugendarbeit.

In der anschließenden Mitgliederversammlung zog Benjamin Hoffmann eine positive Bilanz über die Aktivitäten des letzten Jahres. „Dieses Jahr haben wir für unsere Gruppenleiter Fortbildungen und Seminare angeboten“, so Hoffmann. Mit der Teilnahme am „Karneval der Kulturen“ an Pfingsten in Berlin steht für die Bergkamener Tänzerinnen und Tänzer ein nächstes Highlight vor der Tür.

Der Stadtverbandsvorstand setzt sich nun wie folgt zusammen: Benjamin Hoffmann (Stadtverbandsvorsitzender), Martina Eickhoff (stellvertretende Vorsitzende), Martina Kirsch (Kassiererin), Yvonne Murlowski (Schriftführerin), Jacqueline Kindling und Susanne Drobik (Beisitzerinnen). Als Kassenprüfer wurden Cindy Jensch und Sonja Desinger gewählt.